

自由な服装での登校日（My Style Day:MSD）実施について アンケート結果（保護者用）

アンケートのご協力ありがとうございました。アンケート結果をご報告させていただきます。なお、同じ内容のご意見は一つに集約させていただきました。また、記述回答の中で、生徒個人が特定できる内容に関しては、掲載しておりません。ご理解ください。次回MSDの日を実施するかどうかは、今回のアンケート結果を踏まえ検討させて頂きます。実施する場合は、後日報告させていただきます。ご了承ください。

★印は必須解答、それ以外任意です。

9/9日現在アンケート提出率83%（保護者118中98人が提出）

質問2 ★ あなたは穴吹高校MSDの日の実施についてどのような形で知りましたか。

73 %	・生徒（お子様）から
21 %	・学校からの通知資料から
0 %	・穴吹高校の他の保護者から
4 %	・実施されていることを知らなかった
2 %	・その他

質問3 ★ 自由な服装での登校日について、どう思いますか？

27 %	・とても面白い試みである。
48 %	・面白い試みである。
5 %	・あまり意味がない。
0 %	・意味がない。
20 %	・どちらでもない

質問4 質問3で【とても面白い試みである】【面白い試みである】と答えた方はその理由を入力してください。

- ・暑さ、寒さ対策としてよかったです。
- ・友達と学校で会うスタイルと違った形で会うのは楽しいと思う。
- ・TPOに会わせた服装を考える良い機会になったと感じる。自己表現も大切であるが、制服を着用するより一体感や制服の大切さを感じるいい機会になったのではないか。
- ・多様性が生かせる。
- ・TPOに合った服装について自分で考えれるには、面白い試みだと思う。
- ・好きな服装という、楽しみは増えるから。
- ・特に厚い時期だったので、制服より涼しい格好ができるのは良いと思う。
- ・生徒自身が考えて行うことで新たな発見や問題点に気づくことができる。
- ・球技大会等は汗をかくので、毎日で洗濯できない。スカートをはいて帰らなくて良いので、良かったと思う。
- ・昔の規則にとらわれず新しい事を試みるのは良いと思う。制服は必要だと思うがたまになら良いのでは。
- ・長期休みの登校日などは、冬期制服より、トレーナーなどが暖かいと思うし、夏期制服よりTシャツなどが少しは涼しいかもと思う。
- ・普段と違う服装で登校することでとても楽しそうでした。
- ・学校に制服があるのに自由という考えがなかったので驚きました。
- ・毎日、平凡な中で、たまに考えてみるというのも良いんじゃないかなと思います。
- ・自由な制服で登校しても良いと思うから。
- ・リフレッシュできる。
- ・制服より動きやすい機能的。
- ・改めて制服の意味を考える機会になつていいと思う。
- ・今までにない事なので、TPOを学べる良い機会だと思う。
- ・子供たちが望ましい服装について、考えて行動する事ができるため。
- ・たまには、楽なスタイルがあっても良いと思う。
- ・普段は制服で過ごしている分、生徒にとって気分転換になり、学校生活に新鮮さを感じさせるのでは。
- ・制服ばかりに囚われるのはどうかなと思った。

質問5 質問3で【あまり意味がなかった】【意味がなかった】と答えた方はその理由を入力してください

- ・自由な服装ではなく、体操服でもいい気がします。
- ・化粧やアクセサリーなど登校している生徒を見ると沢山していて勉強しに行っているのか、遊ぶに行っているのかわからない。私服がダサいなどあり、制服で行かざるおえない生徒もいると聞いた。

質問6 質問3で【どちらでもない】と答えた方はその理由を入力してください。

- ・自分の子は普段通り制服で登校した。（興味がないようだ）一部の生徒にとっては、楽しいものになるだろうから続けてもいいと思う
- ・どんな服装でも変わらないと思うので。
- ・面白い試みと思うけど、やっぱり学生服は学生時代しか着れないから学生服も大切に着てほしい。

質問7 ★もし、2学期（12月）の球技大会ごろ、自由な服装での登校日を実施する予定ですが、そのことについてどう思いますか。

37 %	・是非実施してほしい
9 %	・一部改善して実施してほしい
49 %	・どちらでもよい
3 %	・どちらかといえば実施しなくてもよい
2 %	・実施しなくてよい

質問8 自由な服装での登校日（My Style Day:MSD）実施について問題点や改善すべき点があれば、ご提案してください。

- ・球技大会時に行ったことで、体操服が多かったように思う。着替えのことも考えての結果だったので は。せっかくの機会であるため、楽しめる人数が増えると良いと思います。
- ・夏は軽装で良いと思うが、冬は着る物が増えるので服装選択に悩みそうな気がする。
- ・私服は嫌（困る）という場合は、体操服や制服でもいいので実施しても困る人は少ないのかなと思う。
- ・体操服でもOKなのはいいと思う。
- ・特に夏は、Tシャツ登校があれば良いと思う。城南高校のようにオリジナルTシャツを何種類か作るのも良いのではないか。機能的で涼しいし、洗濯しやすい。
- ・何のために体操服を購入しているのかわかりません。穴高生らしくはわかるのですが、自由な服装で 登下校しても穴高生らしいのでしょうか。制服登校でも体操服登校でも構わないと思います。別に制服で行ったからと言って体操服で帰ってもいい気がします。体操服も安い物ではないので、購入しているので体操服を活用してほしい。
- ・体育祭の時は体操服でも可で、とても派手な服でなければOK。
- ・化粧やアクセサリー、露出が多いとTP0にあった服装を選ぶことができない。社会に出て適切な服装を考えることを目的に行う方がよいと思う。
- ・昔と違い、個性を大切にする時代なので自由もいいですが、最初は気にしながら節度を守るでしょうけど、気がつけばだらけていそうなので心配です。実施するなら今回のように日指定にして決まりをきちんと決めるのがいいと思う。あくまで高校生なので、そこは校則とかで縛れると思う。

質問9 自由な服装での登校日（My Style Day:MSD）実施について困ったことや苦労したことがあれば、ご入力してください。

- ・一部の同級生から先生に間違えられたそうです。
- ・私服がダサいと言われたらどうしよう。着ていく服がないと困っていた。新しく服を購入することになった。